



OPTIMISTIS: Teodora Audi Ferelly Essant (tengah) bersama para pengurus dan atlet NPCI Kota Jogja mendapat dukungan dari Pj Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto.

Audi Ingin Persembahkan Medali di Paralimpiade Paris

JOGJA - Teodora Audi Ferelly Essant, atlet cabang olahraga panahan dari National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Kota Jogja Teodora antusias dan bersemangat untuk meraih prestasi di Paralimpiade XVII Paris 2024 mendatang.

Hal itu tak lepas setelah Audi mendapat banyak pesan penting dan dorongan semangat dari Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto beberapa waktu lalu. Bukan hanya baginya. Sebab ini pertama cabor para panahan Indonesia lolos ke Paralimpiade. "Jadi, saya ingin berjuang maksimal," katanya, kemarin (15/7).

Secara pribadi, Audi mengaku saat ini sebenarnya masih belum begitu sadar jika telah lolos dan akan tampil di Paralimpiade

Paris 2024. Sebab selama ini dia hanya ikut lomba di sejumlah kejuaraan hingga luar negeri tanpa berfikir ke Paralimpiade. Dia sempat beranggapan Paralimpiade Paris ini seperti kejuaraan open tanding keluar negeri biasa. Tapi setelah mencari tahu apa itu Paralimpiade, ternyata banyak dikatakan sebagai puncak kejuaraan bagi atlet di dunia.

Dia berjanji akan menampilkan permainan terbaiknya karena sudah mengetahui gambaran calon lawan-lawan yang akan dihadapi pada ajang Paralimpiade mendatang. Namun Audi mengaku tidak memasang target khusus di ajang Paralimpiade Paris 2024 nanti.

"Target utama saya meraih skor bagus saja dulu. Dengan skor bagus itu, nantinya pasti

hasil prestasi akan mengikuti," tegasnya.

Selain itu, saat disinggung mengenai gambaran calon lawan, Audi secara pribadi juga menegaskan saat ini telah memiliki gambaran pemanah-pemanah dari negara lain yang akan menjadi calon lawannya. Hanya saja, dia belum bisa memastikan apakah bisa mengatasi pemanah-pemanah itu saat di perlombaan nanti.

"Tapi panahan itu kan beda dengan cabor lain, skor itu dipengaruhi banyak hal, jadi bisa naik turun saat lomba nanti. Yang biasa menang, belum tentu akan selalu menang, tergantung pada mood juga,"

Untuk menjaga kondisi, baik fisik, psikis, dan tekniknya di ajang Paralimpiade Paris nanti

Audi secara rutin telah menjalani latihan bersama pelatihnya di program pemusatan latihan nasional (Pelatnas) yang sedang berlangsung di Solo. "Kami berangkat awal Agustus," ungkapnya.

Ketua Umum NPCI Kota Jogja Ninik Umardiyani meminta kepada Audi agar bisa tampil dengan lepas, santai dan tetap harus berbagia saat berlomba di Paralimpiade Paris 2024 mendatang. Harapannya Audi bisa mendapatkan peluang terbaik supaya bisa mempersembahkan medali untuk Kota Jogja.

"Audi akan turun di nomor campuran berpasangan dengan Kenschua Gumilang dari Jawa Timur yang punya peringkat kedua dunia. Sedangkan Audi peringkat 12 dunia," tandasnya. (ayu/din/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005